

Anmerkung des Herausgebers:

Möchte doch diese öffentliche Ausübung der strafenden Gerechtigkeit auf die Herzen der Zuschauer, eine heilsame Wirkung zur Folge haben! Möchte dieses traurige Beyspiel jeden Vater, jeder Mutter zu treuer Ausübung der ihren Kindern schuldigen Älternpflicht auf das kräftigste reizen! Ja, möchten alle diejenigen unter dieser zahlreichen Menge, denen ihr Gewissen kleinere oder größere zu ähnlichen groben Verbrechen führen könnende Untreuen darstellt, bey dieser schauernden Gelegenheit in sich gehen, ihrem innern wahrhaften Zeugen Gehör geben, zur Gottseligkeit und darauf gegründeten wahren Tugend zeitig zurückkehren und als gebesserte Menschen die Zahl der treuen Staatsbewohner vermehren! —
